



Encuentro Franco-Aleman de Meseberg Comunicado Franco-Aleman sobre la empresa AIRBUS

[Imprimir](#)

Meseberg, 23 de febrero de 2007

La canciller y el presidente de la República han señalado que el concepto Airbus está basado en el principio de partenariado, el cual debe situarse, naturalmente, en la base de los esfuerzos de la empresa por adaptarse.

En un momento en el que Airbus deberá adoptar medidas, en los próximos días, para confirmar su competitividad, la canciller y el presidente de la República le transmiten su pleno apoyo y se declaran vigilantes sobre el empleo, las tecnologías y el equilibrio de las competencias en todos los países concernidos.

La canciller y el presidente de la República señalan con fuerza su interés común por un reparto equitativo de los esfuerzos de cara al éxito común en el futuro.

Reafirman su confianza en las decisiones de la dirección de la empresa, las cuales constituyen la garantía de un equilibrio.